

入学式

大学・大学院

第44回(平成31年度)入学式

4月2日(月)
名古屋国際会議場センチュリーホール

学部入学生2029人 研究科入学生28人

式次第

愛知淑徳大学園祝典序曲／ファンファーレ・大学歌
開式の言葉／入学許可／学長式辞／来賓祝辞
新入生代表誓いの言葉／閉式の言葉



語学だけでなく英米文化が学べること、学科独自のエアライン講座が充実していることに惹かれ、総合英語学科に進学しました。特に力を入れて受講したいのが、ネイティブスピーカーの先生方の講義。世界に通用する「生きた英語」を修得したいと考えています。さらに、海外留学で現地の人々と交流し、異文化を体感するなど、新たな挑戦を通して自らを高めます。

文学部 総合英語学科
土井 菜々巴さん



読書が好きな私は、高校生の頃から編集者になりたいと考えていました。創作表現専攻では、小説家や評論家などの第一線で活躍する先生方からご指導を受けて、現場に即した知識・技術の修得に努めます。さらに、全学共通教育科目や他専攻・他学部の講義も積極的に履修し、総合的な学修にも励みます。課外活動にも打ち込み、毎日を充実させたいと思います。

創造表現学部 創造表現学科 創作表現専攻
吉田 海都さん



高校時代、オープンキャンパスに5回も参加するほど、愛知淑徳大学の健康栄養学科で学ぶことを熱望していました。チーム医療に貢献できる管理栄養士をめざして、数多くの演習・実習に真剣に取り組み、栄養に関する幅広い知識・技術を身につけます。また、サークル活動や海外留学などにも挑み、多様な人と積極的にコミュニケーションしたいと考えています。

健康医療科学部 健康栄養学科
奥田 真代さん



興味があった心理学をはじめ、幅広い分野を学びたいと考えて、人間情報学部を選びました。社会で役立つ資格の取得を視野に入れながら、プログラミングなどの情報スキルを身につけています。多くの知識を吸収する中で、めざす進路を明確にしたいと思います。また、クラブ活動にも力を注ぎ、仲間と一緒に切磋琢磨をして、人としての成長も大切にしています。

人間情報学部 人間情報学科
佐藤 佑樹さん



中学生のとき、ヨルダンでの研修を通して途上国の現状に直面し、「人を支えたい」という思いが芽生えました。進路を深く考える中、福祉への関心が高まって社会福祉士を志し、社会福祉専攻を選びました。大学の理念「違いを共に生きる」を福祉の視点から追究したいと思います。将来につながる学修・研究ができるこの4年間を、有意義な日々にしていきます。

福祉貢献学部 福祉貢献学科 社会福祉専攻
棚橋 葉那さん



今、描いている将来の夢は、働く人々を支える心理カウンセラーになることです。その実現のため、多様な専門領域が学べる愛知淑徳大学の心理学部に入学しました。最も関心があるのが、認知心理学。目には見えない人間の本質を捉える、心理実験に取り組みたいと考えています。新生活がスタートした今、後悔しない4年間にしたいと決意を新たにしています。

心理学部 心理学科
安藤 陵志さん



中学校

第73回(平成31年度)入学式



交流文化学部の先輩から、国内外でのフィールドスタディや海外ボランティアに打ち込んでいる体験談を聞き、私もアクティブラーニングに学びたいと考えました。将来、国際社会で活躍できるように、多言語や国際教養を身につけます。学業をはじめ海外留学やサークル活動など、大学時代の今だからこそできることに全力で取り組み、自分の可能性を大きく広げていきます。

交流文化学部 交流文化学科 国際交流・観光専攻
服部 宏要さん



母が愛知淑徳の卒業生です。学園祭や部活などの思い出を教えてもらっています。私も自分から行動して、新しいチャレンジや出会いにあふれる中高6年間にしたいと考えています。特に英語を頑張って海外研修にも参加するつもりです。将来は医療分野の研究者になり、ノーベル賞がもらえるような成果を残せるように、今から多くのことを学んでいきます。

山口 奈子さん



オープンスクールで部活を見学したとき、先輩たちがいきいきとした賑やかな学校だと感じて、私も愛知淑徳生になりたいと心に決めました。晴れて入学てきて、勉強も部活もいろんな学校行事も頑張りたいと考えています。興味があるのは演劇部です。アナウンサーになりたいという夢があるので、仲間と一緒に舞台をつくって、表現力を磨きたいと思います。

近藤 梨央さん



憧れの制服を着て、愛知淑徳中学の1年生になった今、嬉しい気持ちや希望で胸がいっぱいです。勉強と部活を両立して、苦手な数学も得意になるよう毎日の努力を大切にしています。積極的に友達をつくり、学園祭などの学校行事もみんなで楽しめます。世界的なテーマパークで働きたいという将来の目標に向かって、充実した学校生活にしたいと思います。

坂井 花音さん



愛知淑徳の見学に初めて参加したのは小学4年生のときでした。キレイな校舎や楽しそうな先輩たちの姿に憧れて、受験勉強に一生懸命に取り組みました。これから中学生として、新しい友達と一緒に悔いのない学校生活を送ります。吹奏楽部や合唱部などの音楽系の部活に入って、勉強だけではなく自分の好きなことにも思いきり打ち込みたいと考えています。

寺本 恋子さん



愛知淑徳生である姉から話を聞いて、理想の学校生活を思い描きながら、受験勉強を頑張りました。今日、入学式を迎えることができて、とっても嬉しいです。魅力的な部活がたくさんあって迷うけれど、じっくりと選びたいと思います。一番楽しみな行事は学園祭です。クラスメイトと力を合わせて何事にも全力を尽くし、実りの多い6年間にていきます。

藤田 あづささん



4月8日(月)
中央棟大アリーナ
入学生283人

式次第

開式の辞／校長式辞／理事長祝辞
PTA会長祝辞／来賓紹介／校歌披露
閉式の辞



小学生の頃からホテルのコンシェルジュに憧れて、世界各国の人々に最高のおもてなしを提供できる人になりたいと考えてきました。その夢をかなえるために、グローバル・コミュニケーション学部では「ALL ENGLISH」の環境のもと、高度な語学力や異文化理解力を鍛えます。アメリカ留学にもチャレンジし、知的好奇心を燃やして向上し続けたいと思います。

グローバル・コミュニケーション学部
グローバル・コミュニケーション学科
伊藤 百合子さん